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KOTA SURABAYA

Semangat	 pemerintah	 (eksekutif)	

untuk	 bisa	 segera	 pindah	 ke	 Ibu	

Kota	 Negara	 (IKN)	 Nusantara	 tak	

diimbangi	 oleh	 para	 wakil	 rakyat	 alias	

legislatif.	 Dewan	 Perwakilan	 Rakyat	 (DPR)	

RI	 malah	 menyerukan	 agar	 memasukkan	

ketentuan	 dalam	 Rancangan	 Undang-Undang	

Daerah	Khusus	Jakarta	(RUU	DKJ)	bahwa	daerah	ini	

akan	 dijadikan	 ibu	 kota	 khusus	 bidang	 legislasi.	

Pemerintah	pun	tegas	menolak.	Berdasarkan	jadwal,	

pembangunan	gedung	DPR	akan	dimulai	pada	2025.	

Tiga	 unsur	 kenegaraan,	 yakni	 eksekutif,	 yudikatif,	

dan	 legislatif	bakal	 lengkap	ada	di	 IKN	yang	berada	

Provinsi	Kalimantan	Timur	semua.	Sebagai	 informasi,	

dalam	Peraturan	Presiden	Nomor	63	Tahun	2022	tentang	

Perincian	Rencana	Induk	Ibu	Kota	Nusantara,	DPR	menjadi	

lembaga	negara	yang	ditargetkan	pindah	ke	

IKN	 dalam	 tahap	 pertama,	 meski	

pelaksanaannya	 akan	 berlangsung	

secara	berangsur-angsur.		

Baca	di	hal	11....

Hanya PKS yang Menolak

Dari 9 fraksi, sebanyak 8 fraksi menyetujui RUU DKJ 
dibawa ke Paripurna untuk disahkan. Sementara Fraksi 
PKS menolak. 

"Demokrat memandang RUU DKJ selaras dengan prinsip 
desentralisasi yang diamanatkan dalam Undang-undang Dasar 
1945.  RUU DKJ sangat penting untuk mengatur transformasi Jakarta 
pasca tak lagi menjadi ibu kota negara. (RUU DKJ) Menangani isu-isu 
kritis seperti pembagian kewenangan, alokasi dana, perlindungan 
lingkungan, kesejahteraan masyarakat dan peran ekonomi nasional,"

 ANGGOTA BALEG DPR, HERMAN KHAERON 

"Pembahasan RUU DKJ masih cacat prosedural dan minim 
partisipasi masyarakat. Kami Fraksi PKS dengan memohon 
kepada Allah SWT dengan mengucapkan bismillah menolak 
RUU DKJ,"

ANGGOTA BALEG DPR DARI FRAKSI PKS, ANSHORY SIREGAR.

Pembahasan cukup singkat

Baleg DPR dan Pemerintah mulai membahas 
RUU DKJ di tingkat Panja sejak Rabu 
(13/3/2024). Dan disepakati dibawa ke 
paripurna untuk disahkan pada Senin 
(18/3/2024).

Beberapa kesepakatan soal DKJ

RUU DKJ terdiri dari 12 bab dan 72 pasal dengan empat 

Pada rapat tingkat Panja telah disepakati pembentukan dewan 
kawasan aglomerasi  meliputi Jakarta, Bogor, Depok, 
Tangerang, Bekasi, dan Cianjur (Jabodetabekjur).

Baleg dan Pemerintah juga sepakat mengenai gubernur dan wakil 
gubernur DKJ tetap dipilih oleh rakyat melalui Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) dengan perolehan suara lebih dari 50 persen atau 50 persen 
plus 1. Terkait mekanisme pilkada DKJ akan dilakukan dua 
putaran apabila tidak ada pasangan calon yang 
memperoleh suara 50 persen plus 1 pada putaran 
pertama.
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Lapor Jaksa Agung, Menkeu Ungkap 

Dugaan Korupsi Pembiayaan Ekspor Rp2,5 T

J A K A RTA - K e j a k s a a n  A g u n g 
(Kejagung) menerima 4 laporan 
dugaan korupsi terkait pemberian 
fasilitas dari Lembaga Pembiayaan 
Ekspor Indonesia (LPEI) senilai Rp2,5 
triliun.

Laporan tersebut diserahkan 
langsung oleh Menteri Keuangan Sri 
Mulyani kepada Jaksa Agung Sanitiar 
Burhanudin dalam kunjungannya di 
Gedung Utama Kejagung, Jakarta, 
Senin (18/3/2024).

Burhanudin menjelaskan dugaan 
kasus korupsi tersebut didapati dari 
hasil pemeriksaan yang dilakukan oleh 
BPKP, Itjen Kementerian Keuangan, 
dan juga Jaksa Agung Muda Bidang 
Tata Usaha Negara (Jamdatun).

Jaksa Agung menjelaskan dugaan 
tindak pidana korupsi itu terjadi sejak 
periode 2019 kemarin. Berdasarkan 
hasil pemeriksaan, kata dia, terdapat 
empat perusahaan yang menerima 
pembiayaan dari LPEI terkait kasus 
tersebut.

"Dugaan tindak pidana korupsi 
atau fraud dalam pemberian fasilitas 
kredit lembaga pembiayaan ekspor 
Indonesia LPEI yang mana sebenarnya 
tindakan ini sudah cukup lama," 
ujarnya dalam konferensi pers.

Adapun keempat perusahaan 
dimaksud merupakan PT RII dengan 
dugaan fraud sebesar Rp1,8 Triliun, PT 
SMR sebesar Rp216 Miliar, PT SRI 
sebesar Rp1,44 Miliar, dan PT PRS 
sebesar Rp305 Miliar.

"Jumlah keseluruhannya adalah 
sebesar Rp 2,504 triliun. teman-teman 
itu yg tahap pertama. Nanti ada tahap 
keduanya," ucap dia.

Dijelaskan lebih lanjut oleh Kepala 

P u s a t  P e n e r a n g a n  H u k u m 
(Kapuspenkum) Ketut Sumeda, bahwa 
d u g a a n  i n i  h a s i l  t e m u a n  ya n g 
dilakukan oleh tim gabungan LPEI 
b e r s a m a  B a d a n  P e n g a w a s a n 
Keuangan dan Pembangunan (BPKP), 
Jaksa Agung Muda Bidang Tata Usaha 
Negara (Jamdatun) dan Inspektorat 
Jenderal Kementerian Keuangan.

"Ini adalah temuan dari 3 tim 
gabungan ya, tadi sudah jelaskan tadi, 
yaitu ada BPKP, ada Jamdatun dan 
Inspektorat Keuangan yang ada di 
Kementerian Keuangan," kata Ketut 
menerangkan.

Menurut Ketut, kenapa kasus ini 
baru dilaporkan sekarang, karena 
awalnya kasus diserahkan kepada 
Jamdatun Kejaksaan Agung. Akan 
tetapi, setelah dilakukan penelitian 
ditemukan dugaan tindak pidana.

"Ternyata ada mengandung unsur 
fraud ada unsur penyimpangan dalam 
p e m b e r i a n  f a s i l i t a s  a t a u p u n 
pembiayaan kredit dari LPEI kepada 
para debitur tadi. Sehingga karena 
sudah macet dan sebagainya, makanya 
kami serahkan ke Pidsus (Pidana 
khusus) untuk recovery aset," katanya.

Karena  baru  diserahkannya 
penanganan perkara tersebut kepada 
Jaksa Agung Muda Pidana Khusus 
( Jampidsus) ,  kata  Ketut ,  maka 
Kejaksaan Agung belum menentukan 
status penanganan perkara apakah 
sudah penyelidikan atau penyidikan.

Status akan ditentukan setelah 
dilakukan serangkaian pemeriksaan 
penyelidikan oleh Tim Penyidik 
Jampidsus.

" N a n t i  s e t e l a h  s e ra n g k a i a n 
pemeriksaan penyelidikan oleh 

t e m a n - t e m a n  J a m p i d s u s  a k a n 
ditentukan statusnya," katanya.

Perusahaan	Sawit	dan	Batu	Bara
Adapun keempat perusahaan yang 

disebutkan tadi, adalah debitur LPEI 
yang bergerak di bidang kelapa sawit, 
bidang batu bara, nikel dan shipping 
atau perusahaan perkapalan.

Ketut juga menyampaikan, bahwa 
untuk tahap pertama ada empat 
perusahaan yang dilaporkan. Akan ada 
laporan tahap kedua yang diduga 
melibatkan enam perusahaan yang 
terindikasi fraud senilai Rp3 triliun 
dan Rp85 miliar.

"Untuk tahapan pertama tetap 
empat perusahaan. Nanti untuk tahap 
kedua, kalau seandainya diserahkan 
nanti ke Jampidsus ini masih kami 
imbau, tadi disampaikan oleh Jaksa 
Agung, itu ada enam perusahaan 
dengan nilai kreditnya Rp3 triliun," 
kata Ketut.

Sementara, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani menambahkan pihaknya 
menerima laporan hasil penelitian 
terhadap kredit bermasalah di LPEI.

“ K a m i  m a nya m p a i k a n  h a s i l 
p e m e r i ks a a n  d a r i  t i m  te r p a d u 
tersebut terhadap kredit bermasalah 
yang terindikasi adanya fraud, yaitu 
dugaan tindak pidana yang dilakukan 
oleh debitur tersebut,” kata Sri.

Sri juga menyampaikan bahwa 
pihaknya terus menegaskan kepada 
Direksi LPEI yang saat ini untuk terus 
meningkatkan peranannya dan 
t a n g g u n g j a w a b n y a  d a n  h a r u s 
m e m b a n g u n  t a t a  k e l o l a  y a n g 
baik.(wid,rls,ist/dya)

Jaksa	Agung	Sanitiar	Burhanuddin	(kiri)	menerima	laporan	Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani	Indrawati	(kanan)	soal	dugaan	tindak	pidana	korupsi	pada	
Lembaga	Pembiayaan	Ekspor	Indonesia	(LPEI)	di	Kejaksaan	Agung,	Jakarta,	Senin	(18/3/2024).	Ist

H A R I A N

DAFTAR EMPAT 
DEBITUR DIDUGA 
KORUPSI:

 RP 1.8 TRILIUN
PT RII

RP 216 MILIAR
PT SMS

RP 144 MILIAR
PT SPV

 RP 305 MILIAR
PT PRS

APA ITU LPEI?

LPEI  atau Eximbank merupakan lembaga 
keuangan di  bawah pemerintah yang 
bertujuan meningkatkan pertumbuhan 
ekspor dan membantu eksportir memperluas 
kapasitas bisnis mereka.

Lembaga ini menyediakan layanan ekspor 
untuk perusahaan baik badan hukum maupun 
bukan badan hukum di Indonesia maupun di 
luar negeri.

LPEI memiliki sejumlah tugas dan fungsi di 
antaranya:

1.	 Mendukung program ekspor nasional 
melalui Pembiayaan Ekspor Nasional dalam 
b e n t u k  p e m b i a y a a n  d e n g a n  t u j u a n 
menghasilkan barang dan jasa dan/atau usaha 
lain yang menunjang ekspor.
---------------------------------------------------------
2. Menyediakan pembiayaan bagi transaksi 
atau proyek yang dikategorikan tidak dapat 
dibiayai oleh perbankan tetapi mempunyai 
prospek untuk peningkatan ekspor nasional.
---------------------------------------------------------
3.	 Membantu mengatasi hambatan yang 
dihadapi oleh bank atau lembaga keuangan 
dalam penyediaan pembiayaan bagi eksportir 
yang secara komersial cukup potensial atau 
penting dalam perkembangan ekonomi.
---------------------------------------------------------
4.	Melakukan bimbingan dan jasa konsultasi 
kepada bank, lembaga keuangan, eksportir, 
produsen barang ekspor, khususnya UMKM 
dan koperasi.

KINERJA LPEI

Saat awal didirikan, pemerintah memberikan 
modal sebesar Rp4,23 triliun untuk LPEI. 
Lembaga i tu  kemudian mendapatkan 
penyertaan modal negara (PMN) sebesar Rp2 
triliun di 2010, Rp1 triliun di 2014, dan Rp1 
triliun di 2015 yang berasal dari APBN.

Tidak hanya dari PMN, sumber pendanaan 
LPEI juga berasal dari surat berharga, 
pinjaman yang diterima, dan hibah.

Per 2022, LPEI telah memberikan pembiayaan 
sebesar Rp77,4 triliun untuk kegiatan ekspor, 
penjaminan sebesar Rp10,8 triliun untuk 
perlindungan pelaku ekspor, asuransi sebesar 
Rp8 triliun untuk melindungi pelaku ekspor 
dari risiko kegiatan ekspor, dan pembangunan 
557 desa devisa.

RP

RP

RP

RP
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Saat Demo Mencuat, 

Penetapan Hasil Pemilu 2024 Batal Digelar

JAKARTA- Target penetapan hasil 
pemilihan umum (Pemilu) 2024 oleh 
Komisi  Pemilihan Umum (KPU) 
nampaknya batal dilakukan pada 
Senin (18/3/2024). Pasalnya masih 
dilakukan rekapitulasi hasil peng-
hitungan suara pada 5 provinsi yang 
diprediksi selesai besok, Selasa 
(19/3/2024).

Kelima provinsi tersebut itu adalah 
Jawa Barat, Maluku, Papua Barat Daya, 
Papua Pegunungan, dan Papua.

"Kalau melihat dari proses yang 
berlangsung, saya kira tanggal 18 dan 
kemudian tanggal 19 (Maret) akan 
bisa kita tuntaskan semua untuk 
t e n g g a t  t e r k a i t  d e n g a n  r e k a -
pitulasinya," kata anggota KPU August 
Mellaz di Kantor KPU, Jakarta Pusat, 
Senin (18/3/2024).

P a d a  h a r i  i n i ,  K P U  b a r u 
menyelesaikan penghitungan suara 
Pantia Pemilihan Luar Negeri (PPLN) 
Kuala Lumpur.

Sebelumnya mereka sesumbar 
mampu menyelesaikan penghitungan 
suara lima provinsi tersebut di hari 
yang sama.

Mellaz mengatakan, KPU akan 
menyelesaikan proses rekapitulasi 
dua wilayah terlebih dahulu malam ini, 
yaitu Papua Barat Daya dan Jawa Barat. 
Kemudian, rekapitulasi tiga provinsi 
berikutnya akan dilanjutkan pada 
Selasa ( 20/3/2924)pagi.

Setelah rekapitulasi  selesai , 
menurut Mellaz, KPU baru akan 
membicarakan kapan penetapan hasil 
penghitungan suara sebagai hasil 
resmi pemilihan umum (Pemilu) 
2024.

"Bisa saja (setelah rekap selesai 
langsung ditetapkan) begitu, tapi 
tentu kami akan bahas dulu di pleno. 
Kemungkinan ( juga ditetapkan 
tanggal 20), pokoknya yang jelas kami 
punya ruang gerak sampai 20 Maret," 
ujar Mellaz.

Lebih lanjut, Mellaz menyampai-
kan bahwa ada beberapa kendala yang 

membuat rekapitulasi hasil hitung 
suara  l ima provinsi  t idak bisa 
dilakukan secara bersamaan.

Namun, dia memastikan bahwa 
lima provinsi itu sudah siap.

"Bisa jadi (karena) penerbangan 
juga. Tapi, kalau situasi di daerah 
secara prinsip sudah siap. Tinggal 
mereka datang ke sini saja," ujar 
Mellaz.

Kendati demikian, Mellaz belum 
dapat memastikan apakah usai 
rekapitulasi akan langsung dilakukan 
penetapan. Yang pasti, kata Mellaz, 
t a h a p a n  s e l a n j u t n y a  s e t e l a h 
rekapitulasi nasional selesai adalah 
rapat pleno penetapan hasil pemilu. 

"Pokoknya yang jelas kami Punya 
ruang gerak  sampai  20  Maret , 
sebagaimana ketentuan yang sudah 
diatur dan pasti kami optimalkan itu. 
Jadi sekarang, dua hari terakhir kami 
terfokus kepada rekapitulasi hasil 
nasional untuk hasil Pemilu di tingkat 
provinsi," ujar Mellaz.

P a d a  M i n g g u  ( 1 7 / 3 / 2 0 2 4 ) 
kemarin, KPU menyatakan bakal 
mengumumkan hasil pemilu usai 
merampungkan rekapitulasi suara 
pada lima provinsi tersisa pada hari 
ini.

“Prinsipnya ketika semua sudah 
s e l e s a i  m a k a  l a n g s u n g  a k a n 
ditetapkan oleh Ketua KPU RI,” kata 
Komisioner KPU Idham Holik.

Merujuk hasil sementara KPU, 
pasangan Prabowo Subianto - Gibran 
Ra ka b u m i n g  Ra ka  u n g g u l  d a r i 
pasangan Anies Baswedan - Muhaimin 
Iskandar dan Ganjar Pranowo - 
Mahfud MD. Suara Prabowo - Gibran 
mencapai 58,8% dari total suara sah 
yang sudah dihitung KPU. 

Ketidakjujuran	Dominasi
Pemilu

Eks Komandan Jenderal Komando 
Pasukan Khusus (Kopassus), Mayjen 
(Purn) Soenarko memimpin demonstrasi 
di depan Kantor Komisi Pemilihan 
Umum (KPU), Menteng, Jakarta Pusat, 
Senin (18/3/2024) siang. 

Dalam demonstrasi yang dihadiri 
sekitar 300 massa itu, Soenarko 
menyoroti pelaksanaan pemilihan 
umum (pemilu), terutama Pemilihan 
P r e s i d e n  ( P i l p r e s )  2 0 2 4  ya n g 
dinilainya mengandung kecurangan.

 “Kami datang ke mari untuk 
m e nya m p a i k a n  a s p i ra s i ,”  k a t a 
Soenarko dalam orasi dari atas mobil 
komando. 

 Soenarko mengatakan  massa 
membawa empat tuntutan. Namun, 
pada intinya,  massa menyoroti 
pelaksanaan Pilpres 2024. “Intinya 
pemilu atau pelaksanaan pilpres yang 
baru selesai, sampai hari ini masih 
ditemukan banyak sekali kecurangan 
dan ketidakjujuran,” kata Soenarko. 

I a  m e n y e b u t k a n  b a h w a 
kecurangan dan ketidakjujuran itu 
sudah dimulai sebelum pelaksanaan 
pemilu. “Kami tidak mau dipimpin 

kumpulan penipu dan perampok,” ujar 
mantan Panglima Kodam Iskandar 
Muda itu. Soenarko juga menyebutkan 
bahwa nepotisme terjadi secara 
terang-terangan di Indonesia.

S e m e n t a r a  i t u ,  m e n j e l a n g 
pengumuman pasangan presiden-
wakil presiden terpilih, mencuat 
wacana menggulirkan hak angket 
untuk mengusut dugaan kecurangan 
pemilu. Ganjar mendorong dua partai 
politik pengusungnya, PDI-P dan 
Partai Persatuan Pembangunan, 
menggunakan hak angket karena 
menurutnya DPR tidak boleh diam 
dengan dugaan kecurangan yang 
menurutnya sudah telanjang. 

H a k  A n g ke t  Pe m i l u  G ay u n g 
bersambut, Anies menyatakan me-
nyatakan partai politik pengusungnya 
juga siap untuk menggulirkan hak 
angket. Tiga parpol pengusung Anies-
Muhaimin adalah Partai Nasdem, 
Partai Kebangkitan Bangsa, dan Partai 
Keadilan Sejahtera. 

Namun, wacana tersebut seolah 
jalan di tempat karena belum ada satu 
pun anggota dewan bahkan fraksi 
partai politik yang resmi mengajukan 
a t a u  m e n j a d i  i n i s i a t o r  u n t u k 
menggulirkan hak angket di DPR. 
(Wid.rls.ist/dya)

Masyarakat	menggelar	demonstrasi	di	depan	Gedung	DPR	RI.	Ist)

PRABOWO
SUBIANTO

GIBRAN
RAKABUMING-

2

ANIES
BASWEDAN

MUHAIMIN
ISKANDAR-

1 3

GANJAR
PRANOWO

MAHFUD
MD-

76.888.902

31.118.204
23.461.344

Hasil Rekapitulasi 
Suara Pilpres 2024 

di 33 Provinsi 
(17 Maret 2024)

Media sosial

30.5

Televisi

29.9

Web Resmi KPU

15.7

Tidak Mengikuti

22.9

Tidak Tahu

1

PROPORSI PLATFORM YANG

DIGUNAKAN RESPONDEN DALAM MENGIKUTI 

HASIL REKAPITULASI PILEG 2024 DARI 

KPU (FEBRUARI 2024)

Sangat Percaya

18.6

Cukup Percaya

41.2

Kurang Percaya

27.4

Tidak Percaya Sama Sekali

7.4

Tidak Tahu/Tidak Jawab

KEPERCAYAAN RESPONDEN BAHWA 

PEMILU 2024 BEBAS DARI 

INTERVENSI PENGUASA/PEMERINTAH 

(FEBRUARI 2024)

5.4
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KEDIRI – Kegiatan Safari 
Ramadan yang dilakukan 
P e m p r o v  J a t i m  t e r u s 
berlanjut. Setelah sebelum-
n y a  d i g e l a r  d i  K o t a 
Probolinggo, Pj Gubernur 
Jatim Adhy Karyono mem-
buka kegiatan tersebut di 
Masjid Agung Kota Kediri 
pada Senin (18/3/2023) hari 
ini.

Berkolaborasi dengan 
Badan Amil Zakat Nasional 
(Baznas) dan Lembaga Amil 
Zakat (LAZ) se-Kota Kediri, 
dalam Safari Ramadan kali ini 
d i l a k u k a n  p e m b e r i a n 
santunan kepada 800 orang 
anak yatim dan dhuafa.

Kemudian dilanjutkan 
dengan penyerahan Tali Asih 
kepada 20 orang Pilar-Pilar 
Sosial Jatim yaitu Tenaga 
K e s e j a h t e r a a n  S o s i a l 
Ke c a m a t a n  ( T K S K )  d a n 
Ta r u n a  S i a g a  B e n c a n a 
(Tagana). Masing-masing 
menerima Rp. 1,5 juta dan Rp 
750 ribu. Selain itu, ada pula 
penyerahan bantuan zakat produktif 
kepada 50 pelaku Usaha Ultra/Mikro 
sebesar Rp. 500 ribu. Serta, apresiasi 
khusus kepada 20 orang seniman di 
Kota Kediri sebesar Rp. 500 ribu per 
orang.

Dalam sambutannya, Pj. Gubernur 
Adhy mengatakan, momen bulan 
Ramadan selalu dinantikan oleh 
seluruh umat Islam untuk berlomba-
lomba berbuat kebaikan. Salah satu 
b e n t u k  a m a l a n  d a l a m  b u l a n 
Ramadhan adalah membahagiakan 
anak yatim dan kaum dhuafa.

“Jadi di bulan Ramadan ini, semua 
amal kebaikan baik dari Pemprov 
m a u p u n  m i t r a  k e r j a  h a r u s 
ditumpahkan semua supaya seluruh 
masyarakat tidak ada lagi yang 
kesulitan,” ucapnya.

Budaya menyantuni anak yatim 
sendiri, disebutnya sudah sangat 
melekat di setiap acara Pemprov Jatim 
sejak kepemimpinan Gubernur Jatim 
periode 2019-2024, Khofifah Indar 
Parawansa.

“Secara khusus, kami sampaikan 
apresiasi  kepada Ibu Khofi fah, 
beliaulah yang mengajarkan kepada 
seluruh jajaran Pemprov Jatim untuk 
memulai kegiatan dengan menyantuni 
a n a k  y a t i m .  U n t u k  i t u ,  k a m i 
berkomitmen untuk meneruskan 
tradisi yang sangat positif ini,” ucap 
Adhy.

Selain santunan kepada anak 
yatim, penyaluran Bansos dan tali asih 
kepada pilar – pilar sosial Jatim serta 
Zakat Produktif kepada pelaku usaha 
ultra mikro, disebut Adhy, merupakan 
wujud perhatian Pemprov Jatim.

“Penyaluran Zakat Produktif ini 
merupakan salah satu upaya kita agar 
masyarakat terhindar dari jeratan 
rentenir,” ucapnya.

Untuk itu, ia turut serta mengajak 

masyarakat memperbanyak amalan-
amalan kebaikan, termasuk berinfak, 
bersedekah dan berzakat, terutama di 
Bulan Ramadhan. Berzakat yang 
merupakan kewajiban setiap umat 
Islam sebagai wujud rasa syukur atas 
segala nikmat yang telah Allah SWT 
berikan.

“Dengan berzakat, kita mem-
perkuat pondasi keimanan, menolong 
kaum Dhuafa, menyucikan jiwa dari 
s i fat  k ikir  serta  meningkatkan 
ketenangan batin,” tuturnya.

Kepada penerima Tali asih dari 
Pilar sosial dan Seniman, Pj. Gubernur 
Adhy juga menyampaikan terima kasih 
atas peran pentingnya di masing-
masing bidang.

“Kalau ada bencana, Tagana selalu 
siap di depan. Kepada seniman juga 
harapannya bisa terus menjaga dan 
melestarikan budaya di Jawa Timur,” 
katanya.

Di akhir, Adhy juga menyampaikan 
terima kasih kepada Baznas Jatim dan 
LAZ Kota Kediri atas dukungan penuh 
terhadap program Pemprov Jatim. 
Dukungan dan partisipasi dari semua 
pihak, termasuk penghimpunan dan 
penyaluran dana zakat, infak dan 
sedekah melalui Baznas.

“Semoga semua kolaborasi dan 
i k h t i a r  k i t a  u n t u k  m e l a k u k a n 
p e n i n g k a t a n  k e i m a n a n  b i s a 
mendapatkan barokah dari Allah SWT. 
Serta bisa menjadi motivasi kita untuk 
b e r z a k a t ,  d e m i  p e r c e p a t a n 
penyelesaian permasalahan sosial 
yang t idak bisa  ditangani  oleh 
pemerintah,” terangnya.

Rangkaian Safari Ramadan di Kota 
Kediri ini juga diramaikan dengan 
gelaran Pasar Murah. Kegiatan ini 
menyediakan berbagai kebutuhan 
pokok dengan harga dibawah Harga 
Ecer Tertinggi (HET). Tujuannya 

adalah untuk menjaga stabilitas harga 
dan daya beli masyarakat, khususnya 
di saat terjadi kenaikan harga bahan 
pokok.

“Intinya yang kami lakukan di 
S a fa r i  Ra ma dha n  b u ka n  ha nya 
menyalurkan bantuan. Tetapi juga 
sambil mengendalikan harga bahan 
pokok di pasaran,” terangnya.

Sebagai informasi, harga sembako 
yang dijual di pasar murah semuanya 
dibawah HET. Beras SPHP 5 kg dijual 
dengan Rp. 52.000 atau Rp. 10.400 per 
kg. Selain itu ada pula telur ayam yang 
dijual Rp. 27.000 per kg, gula pasir Rp. 
16.000 per kg dan minyak kita Rp. 
14.000 per liter.

Sementara itu, Pj. Walikota Kediri 
D r.  I r.  Z a n a r i a h ,  M . S i  d a l a m 
sambutannya menyampaikan terima 
kasih atas dipilihnya Kota Kediri 
s e b a g a i  s a l a h  s a t u  k o t a 
penyelenggaraan Safari Ramadhan 
Pemprov Jatim.

“ Pe m b e r i a n  s a n t u n a n  s e r t a 
pembagian zakat yang dilakukan oleh 
Baznas dan LAZ di Kota Kediri, 
berdampak besar pada peningkatan 
kesejahteraan masyarakat,” katanya.

S e b e l u m n y a ,  K e t u a  B a z n a s 
Provinsi Jawa Timur Prof. Dr. KH. Ali 
Maschan Moesa, M.Si mengatakan 
bahwa target pemberian santunan ini 
adalah kepada 10.000 orang anak 
y a t i m .  Ya n g  r e n c a n a n y a  a k a n 
dilakukan di sepuluh titik yang dimulai 
di Kota Kediri.

“Hari ini akan disalurkan santunan 
kepada 800 orang anak yatim. Ini 
adalah bagian dari upaya kita dalam 
menyalurkan santunan kepada 10.000 
anak yatim di 10 kota lainnya,” 
terangnya.

“Mudah-mudahan para muzakki 
yang telah dermawan kepada kita 
semua bisa diberi barokah dalam 

Safari Ramadan 

Upaya Ringankan Beban Masyarakat
hidupnya. Amin Allahuma 
Amin,” pungkasnya.

Gelaran Safari Ramadan 
kedua di Kota Kediri ini turut 
dihadiri oleh Ketua Umum PP 
M u s l i m a t  N U  ya n g  j u g a 
Gubernur  Jat im periode 
2019-2024 Khofifah Indar 
Parawansa. Khofifah hadir 
m e m b e r i k a n  Ta u s i y a h 
sekaligus menyapa langsung 
ratusan anak yatim serta 
masyarakat Kota Kediri.

Sementara  i tu ,  Dinas 
K e t a h a n a n  P a n g a n  d a n 
P e t e r n a k a n  ( D K P P ) 
K a b u p a t e n  K e d i r i 
memastikan stok beras bulan 
Maret 2024 sebanyak 92.741 
ton masih aman. Meskipun 
t e r j a d i  ke n a i k a n  b a h a n 
pangan, Pemkab memberikan 
perhatian khusus komoditas 
b e ra s  ya n g  m e n j a d i  ke -
butuhan pokok masyarakat.

Seperti diketahui hampir 
sepekan ini operasi pasar 
m u r a h  t e l a h  b e r j a l a n , 
ko m o d i t a s  b e ra s  m a s i h 

menjadi titik sasaran utama dalam 
rangka menjaga stabilitas pasokan dan 
harga menjelang Hari Raya Idul Fitri 
2024.

Operasi pasar murah juga akan 
terus berlangsung hingga Jelang Idul 
Fitri. Berikut jadwal yang disusun 
Maret-April 2024 pada; 18 Maret di 
Kecamatan Gurah, 19 Maret di Kayen 
Kidul, 20 Maret di Purwoasri, 21 Maret 
di Mojo, 22 Maret di Pare, 25 Maret di 
Ringinrejo, 26 Maret di Kunjang, 27 
Maret di Pagu, 28 Maret di Kandangan, 
1 April di Wates, 2 April di Plosoklaten, 
4 April di Ngadiluwih.

Plt Kepala DKPP Kabupaten Kediri 
Tutik Purwaningsih melalui Kepala 
Bidang Ketersediaan Distribusi dan 
K e r a w a n a n  P a n g a n  A r b a i 
menerangkan, operasi pasar murah 
menyusul arahan Bupati  Kediri 
Ha n i n d h i to  Hi m awa n  P ra m a n a 
sebagai bentuk intervensi pemerintah 
daerah menjaga stabilitas pasokan 
pangan.

“ M e n u r u t  p e n g a m a t a n 
pemerintah daerah dan Perum Bulog, 
beras masih menjadi titik utama. Kami 
harus memastikan ketersediaan, 
khususnya menjelang Idul Fitri,” papar 
Arbai, Senin (18/3/24).

Melalui kegiatan operasi pasar 
murah tersebut, lanjut Arbai, pihaknya 
b e r h a r a p  m a s y a r a k a t  m a m p u 
menjalani ibadah puasa dengan 
tenang.  Memastikan kebutuhan 
masyarakat akan tercukupi dalam 
beberapa waktu ke depan.

Selain beras Stabilisasi Pasokan 
dan Harga Pangan (SPHP) dengan total 
8 ton, dalam operasi pasar murah juga 
disediakan gula, minyak goreng, 
tepung terigu, telur, bawang merah 
dan bawang putih, serta sejumlah 
produk Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM). (lut/dya)

H A R I A N

Pj	Gubernur	Jatim	Adhy	Karyono	memberikan	bantuan	beras	pada	warga	kurang	mampu.
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TULUNGAGUNG - Badan Pengawas 
P e m i l u  ( B a w a s l u )  K a b u p a t e n 
Tulungagung menjatuhkan sanksi 
berat berupa pemecatan kepada dua 
oknum Panwascam Boyolangu karena 
t e r b u k t i  m e n d a l a n g i  t i n d a k a n 
kecurangan politik dengan menggeser 
suara salah satu partai politik ke suara 
caleg.

"Kami telah sidangkan kasus ini 
dan hari ini pleno, hasilnya diputuskan 
untuk menjatuhkan sanksi berat 
berupa pemecatan terhadap saudara 
BP dan BDT karena telah terbukti 
terlibat dalam kecurangan (politik) 
tersebut," kata Koordinator Divisi 
Pencegahan Parmas dan Humas 
B a w a s l u  T u l u n g a g u n g ,  N u r u l 
Muhtadin di Tulungagung, Senin 
(18/3/2024).

Dua oknum panwascam dimaksud 
diketahui bernama Bagus Prasetiawan 
dan Benteng Dwi Tamtomo. Bagus 
statusnya adalah anggota Panwascam 
Boyolangu, sedangkan Benteng Ketua 
Panwascam Boyolangu.

Dari hasil pemeriksaan, otak 
dibalik tindakan curang oknum 
p a n i t i a  p e nye l e n g g a ra  Pe m i l u 
melibatkan seorang oknum PPK di 
kecamatan sama yang telah lebih dulu 
dipecat, yakni Bagus Prasetiawan.

Dia yang mendapat "order" dari 
s a l a h  c a l e g   u n t u k  m e n g g e s e r 

perolehan suara parpol ke suara caleg.
Keterl ibatan Benteng dalam 

serangkaian kasus curang ini menarik 
perhatian karena dia merupakan salah 
seorang kandidat anggota Komisioner 
KPU Tulungagung periode 2024-2029. 
"Kami serahkan ke Panwascam 
Boyolangu untuk memilih ketua baru," 
lanjut Nurul.

Dikatakan, putusan ini diambil 
berdasar rapat pleno yang digelar hari 
ini, Senin (18/3/2024). Rapat pleno 
d i l a k u k a n  d e n g a n  m e m i n t a 
keterangan pada pihak-pihak terkait, 
yaitu Panwascam Kota, Panwascam 

Boyolangu, KPU Tulungagung dan anggota 
PPK Boyolangu, M. Hasan Maskur.

D a r i  k e t e r a n g a n  d a n  f a k t a 
persidangan, Bagus dinilai sebagai 
dalang dari pergeseran suara tersebut. 
Lantaran hal itu, sanksi yang diberikan 
pada Bagus dan Benteng tidak sama. 
"Fakta klarifikasi,  Bagus dinilai 
sebagai otaknya" tegas Nurul.

Sedangkan, Benteng turut terlibat 
d a l a m  p r o s e s  p e r e n c a n a a n 
pemindahan suara tersebut. Benteng 
hanya  terl ibat  d i  awal ,  namun 
selanjutnya tidak turut serta dalam 
pemindahan suara. Sedang Bagus 

Bawaslu Tulungagung

 Pecat Dua Oknum Panwascam

dinilai aktif dalam pergeseran suara 
tersebut, bahkan menawarkan ide dan 
sejumlah imbalan pada M. Hasan 
Maskur.

"Bagus sempat menawarkan 
rencana pemindahan suara ini ke 
Pa nwa s c a m  Tu l u n ga g u n g ,  t a p i 
langsung ditolak," papar Nurul.

S e d a n g  k e s a l a h a n  B e n t e n g 
lantaran kejadian pergeseran terjadi 
d i  w i l a y a h n y a .  S e b a g a i  k e t u a 
Panwascam, Benteng dianggap lalai 
da lam mengawasi  surat  suara . 
Pencopotan jabatan ketua ini sebagai 
sanksi pelanggaran kinerja berat.

"Semua berangkat dari sidang etik 
di KPU, lalu kami menindaklanjuti juga 
pada ranah etik di level pengawasan," 
ujar Nurul.

Sebelumnya anggota Panwascam 
B o y o l a n g u ,  M  H a s a n  M a s k u r 
diberhentikan oleh KPU Tulungagung 
lewat sidang Komite Etik. Hasan 
t e r b u k t i  d a n  m e n g a k u i  t e l a h 
menggeser 187 suara partai ke salah 
satu caleg. Untuk tiap suara yang 
digeser, Hasan dijanjikan Rp100 ribu.

Namun operasi ini terburu ter-
bongkar, dan Hasan hanya menerima 
Rp8 juta. Dalam sidang itu, Hasan sebut 
nama Benteng dan Bagus. Berdasar-
kan hasil sidang etik KPU tersebut, 
Bawaslu melakukan sidang etik pada 
dua anggota panwascam. (ant/lut)

H A R I A N

Komisioner	Bawaslu	Tulungagung	mengambil	sumpah	salah	satu	oknum	panwascam	terduga	pelaku	pergeseran	
suara	parpol	di	kantor	Bawaslu	Tulungagung.	ANTARA/HO-Is

SURABAYA	 -  PDI Perjuangan belum 
menentukan langkah dan pilihan 
untuk Pilkada Jatim 2024.  Namun 
d e m i k i a n ,  P D I  P e r j u a n g a n 
memberikan kreteria calon kepala 
daerah yang akan diusung pada 
Pilkada Jatim mendatang.

Menurut  partai  berlambang 
Banteng Moncong Putih itu, untuk 
memimpin provinsi sebesar Jawa 
Timur butuh figur yang memiliki 
kompetensi  kuat  serta  mampu 
memahami masyarakat secara utuh. 
Penegasan ini disampaikan Sekretaris 
DPD PDI Perjuangan Jatim Sri Untari 
Bisowarno Senin (18/3/2024)

PDIP Jatim menjadi satu di antara 
parpol yang hingga saat ini belum 
memutuskan calon untuk diusung 
dalam Pilkada 2024. "Secara prinsip 
pilkada ini harus disusun untuk 
mencari pemimpin yang memenuhi 
harapan semua masyarakat Jatim. 
Maka perlu rancangan yang cermat 
agar membuahkan hasil yang baik," 

kata Untari. 
U n t a r i  m e n e g a s k a n ,  u n t u k 

melakukan persiapan secara matang 
pihaknya masih menunggu hasil resmi 
KPU terkait Pemilu 2024. Sesuai 
tahapan, saat ini penyelenggara 
Pemilu masih melangsungkan proses 
rekapitulasi suara di tingkat nasional 
sebelum memutuskan hasil Pileg. 

Sembari menunggu hasil, PDIP 
J a t i m  j u g a  m u l a i  m e l a k u k a n 
komunikasi atau penjajakan terhadap 
parpol untuk membangun koalisi. 
Sebab, PDIP Jatim sadar belum bisa 
mengusung calon sendiri tanpa 
koalisi.

Adapun penjajakan dilakukan 
langsung oleh Said Abdullah Ketua 
DPD PDI Perjuangan Jatim. "Jadi kami 
perlu membangun kerja sama politik 
dengan kawan-kawan parpol lain. 
Membuka komunikasi dengan parpol-
parpol yang sejalan. Pak Ketua kami 
sedang membangun itu," jelas Untari 
yang juga Ketua Fraksi PDI Perjuangan 

DPRD Jatim. 
Te r k a i t  t o k o h 

ya n g  b e r p e l u a n g 
d i u s u n g ,  U n t a r i 
belum men-jelaskan 
rinci. Hanya saja dia 
m e n y e b u t  b a k a l 
mengusung tokoh 
d e n ga n  s e j u m l a h 
kriteria. Diantaranya 
memiliki  ideologi 
yang jelas. "Dari segi 
K o m p e t e n s i , 
m e m a h a m i 
m a s ya ra k a t  J awa 
T i m u r,  ke r j a  g a k 
pakai 'tingak-tinguk' 
karena sudah kenal 
dengan masyarakat 
Jawa Timur," ungkap 
Untari. 

Sementara dalam 
penjelasan beberapa waktu lalu, 
Untari menyebut juga akan melakukan 
s u r v e i  t e r l e b i h  d a h u l u  d i  3 8 
kabupaten/kota untuk mengukur 

PDI Perjuangan Beber 

Kreteria Calon Kepala Daerah

tokoh.
"Semuanya kami akan survei. Kita 

akan lempar calon lalu siapa nanti 
yang akan dipilih. Tapi itu nanti," ujar 
Untari awal Maret lalu. (tribune/lut)

Sekretaris	DPD	PDI	Perjuangan	Jatim,	Sri	Untari	Bisowarno
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BATU-Penjabat (Pj) Wali Kota Batu, 
Aries Agung Paewai bajal merelokasi 
sekolah satu atap (satap) yang 
terdampak bencana tanah longsor di 
Dusun Brau, Desa Gunungsari,  
Kecamatan Bumiaji. 

"Posisi sekolah satu atap  sangat 
rawan dan juga akan berdampak 
terhadap keselamatan siswa murid 
apabila dibiarkan tetap bersekolah 
disana," ujar Aries saat meninjau 
langsung ke lokasi kejadian di SD/SMP 
satu atap Pesanggrahan, Senin 
(18/3/2024)

Sebelumnya, Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD) 
Kota Batu telah melaporkan adanya 
bencana tanah gerak di lokasi ter-
sebut, pada hari Sabtu (16/3/2024). 
Kejadian ini mengakibatkan keretakan 
pada 10 rumah warga di RT 01 RW 10, 
sekolah satu atap, hingga jalan desa 
yang mengalami keretakan dengan 
dimensi 10 hingga 18 sentimeter.

Pria yang juga menjabat sebagai 
Kepala Dinas Pendidikan (Dindik) 
P rov i n s i  J awa  T i m u r  i n i  m e -
nambahkan, akan segera mencarikan 
solusi agar dapat mencarikan tempat 
relokasi yang tidak jauh dari Dusun 
Brau.

"Maka kami mencarikan solusi 
bersama camat dan kades agar bisa 
mendapatkan tanah yang tidak jauh 
dari sekolah yang lebih aman sehingga 
bisa kita bangun sekolah baru," 

tambahnya.
Dalam kesempatannya, Aries 

berharap masyarakat dapat me-
mahami risiko tinggi yang ditimbul-
kan, apabila anak-anak tetap bertahan 
disekolah satu atap tersebut. "Kita ber-
harap para orang tua dan masyarakat me- 
mahami resiko yang ditimbulkan apabila 
anak-anaknya tetap bertahan di-
sekolah satu atap tersebut," jelas Aries. 

Tak hanya berfokus pada sekolah, 
Pj Aries juga mengatakan, Pemkot 
Batu akan memfasilitasi relokasi bagi 
korban-korban lain yang kediamannya 
turut menjadi korban bencana tanah 
bergerak ini. Menurutnya, hal ini 
merupakan solusi terbaik agar warga 
merasa aman dan tidak mem-
bahayakan hidup mereka yang 
nantinya bisa difasilitasi pemerintah. 

"Kejadian ini hampir tiap tahun 
maka harus menjadi perhatian kita 
bersama. Semakin cepat semakin baik, 
10 rumah juga akan dikaji secara utuh 
seperti  apa.  Kalau berdampak 
terhadap lingkungan kita akan 
relokasi pelayanan dasar seperti 
sekolah terlebih dahulu yang paling 
utama," urainya. 

Sementara itu, Ahli Geoteknologi 
Politeknik Negeri Jakarta, Putera 
Agung, membeberkan hasil analisanya 
terhadap kondisi  Dusun Brau.  
Menurut Putera, berdasarkan hasil 
pengukuran yang telah dilakukan 
timnya beberapa waktu yang lalu, 

dan bangunan terdampak. Saat ini, 
pihaknya bersama warga juga telah 
melakukan penutupan jalan aspal 
yang retak dengan menggunakan cor.

“Untuk tindak lanjut ,  BPBD 
mendorong adanya alih fungsi 
kawasan rawan tanah gerak agar 
segera mendapat tindak lanjut. 
Pasalnya, dari hasil kajian PVMBG, 
BPBD Provinsi dan Geologi UB yang 
telah dilakukan sejak terjadi tanah 
gerak beberapa tahun lalu, kawasan 
t e r s e b u t  m e m a n g  t i d a k  
direkomendasikan untuk ditempati 
karena kondisi tanah yang labil,”  
ungkap Agung.(Santi/Dya)

ditemukan aquifer yang besar di 
bawah lapisan tanah yang berada di 
Dusun Brau.

"Kami mengukur tekanan air pori 
dibawah dan ada aquifer yang besar, 
jika tidak didukung dengan kondisi 
tanah dan kami merekomendasikan 
untuk mereduksi dengan relokasi dan 
mengembalikan fungsi alamnya 
dengan menanam tanaman keras, 
seperti cemara dan pinus sebagai 
daerah resapan," katanya.

Dalam hal ini, Kepala BPBD Kota 
Batu, Agung Sedayu, mengaku telah 
melakukan koordinasi dengan pihak 
terkait untuk melakukan relokasi area 

Terdampak Tanah Longsor, 

Sekolah di Brau Kota Batu Segera Direlokasi  

MALANG-Sekretaris Komisi B DPRD 
Ko t a  M a l a n g ,  A r i e f  Wa hy u d i ,  
menyoroti belum adanya keputusan 
terkait masa jabatan anggota Direksi 
Perumda Tugu Tirta Kota Malang yang 
akan segera berakhir. Ia meng-
garisbawahi perlunya langkah tegas 

dari Pemerintah Kota 
( P e m k o t )  M a l a n g  
untuk menghindari 
spekulasi di kalangan 
masyarakat. 

"Ya, Pemkot harus 
berani  melangkah 
dengan tegas, jangan 
t e r k a t u n g - k a t u n g  
seperti ini. Sehingga 
m e n i m b u l k a n  
s p e k u l a s i  b a nya k  
pihak," ujar Arief,  
ditemui usai hiring 
Komisi B bersama 
d e w a n  p e n g a w a s  
(Dewas)  Perumda 
Tugu Tirta ,  Senin 
(18/3/2024). 

Ke t i d a k p a s t i a n  
atas perpanjangan 
a t a u  p e r g a n t i a n  
a n g g o t a  D i r e k s i  

Perumda Tugu Tirta Kota Malang, 
semakin mendalam seiring dengan 
spekulasi yang berkembang. Salah 
satunya terkait rencana politik 
Penjabat (Pj) Wali Kota Malang, Wahyu 
Hidayat untuk maju dalam Pilkada 
2024 nanti. 

Purwono menegaskan, keputusan 
terkait masa jabatan Direksi Perumda 
Tu g u  T i r t a  Ko t a  M a l a n g  k i n i  
bergantung pada Kuasa Pemilik Modal 
(KPM), yaitu Kepala Daerah. 

Trio menambahkan, jika Surat 
Keputusan (SK) perpanjangan tidak 
kunjung terbit menjelang masa akhir 
jabatan, yakni 1 April 2024, maka 
Direksi Perumda Tugu Tirta harus 
digantikan oleh Pelaksana Tugas (Plt). 

"Kalau tidak ada pansel, tapi 
sebelum 1 April sudah ada SK 
perpanjangan, itu juga sah. Tapi kalau 
sebelum 1 April itu belum ada SK 
( p e r p a n j a n g a n )  d a n  a k h i r nya  
dibentuk pansel, ya gak apa-apa. Tapi 
begitu 1 April, itu otomatis direksi 
harus berhenti dan digantikan oleh 
Plt," paparnya. 

Lebih lanjut, Trio mengungkapkan, 
Pj Wali  Kota Malang memiliki 
kewenangan penuh dalam proses 
pergantian atau perpanjangan masa 
jabatan Direksi Perumda Tugu Tirta 
Kota Malang. Mengingat status badan 
usaha tersebut sebagai aset yang dipisah- 
kan, sehingga tidak memerlukan izin 
dari Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri). (Santi/Dya)

Menanggapi hal ini, Arief kembali 
menekankan bahwa Pemkot harus 
tegas untuk memperpanjang atau 
mengganti jajaran direksi melalui 
pembentukan panitia seleksi (pansel). 

"Kalau setingkat Pak Pj Wali Kota, 
dengan menggunakan instrumen 
kepegawaian yang begitu lengkap. 
Rasanya kok memang kesengajaan 
(belum ada pansel sampai saat ini). 
Ada kepentingan. Ya, pasti selaku 
Kuasa Pemilik Modal (KPM) ada 
skenario dari Pak Pj," tambah Arief. 

Dalam konteks ini, Arief me-
nyebutkan skenario yang paling 
mudah yakni dengan memperpanjang 
masa jabatan direksi yang ada. Hal ini 
didasari karena belum terbentuknya 
panitia seleksi, yang menurutnya, secara 
implisit dianggap sebagai indikasi adanya 
perpanjangan Direksi Tugu Tirta. 

"Perpanjangan itu baik sebetulnya. 
Gak apa-apa. Asalkan tegas. Toh dewan 
pengawas (Dewas) juga sudah 
memberikan rekomendasi penilaian, 
evaluasi, dan itu lengkap. Tinggal Pak 
Pj saja yang menilai jajaran direksi 
seperti apa," tukasnya. 

Sementara itu, Ketua Komisi B 
DPRD Kota Malang, Trio Agus 

DPRD Desak Pemkot Malang Tegas

 soal Kemelut Jabatan Direksi Perumda Tugu Tirta

H A R I A N

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai,	saat	meninjau	sekolah	satu	atas	Pesanggrahan,	Dusun	Dau,	
Kecamatan	Bumiaji,	usai	terdampak	bencana	tanah	bergerak,	Senin	(18/3/2024).	(Dok.	Prokopim	Kota	Batu)

Hiring	Komisi	B	DPRD	Kota	Malang	bersama	Dewas	Perumda	
Tugu	Tirta	Kota	Malang,	Senin	(18/3/2024).	(Santi/Lenteratoday)
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PENYANYI	 Andien Aisyah mem-
b a g i k a n  p e n g a l a m a n  d a l a m  
menemukan fesyen yang tepat sesuai 
dengan keunikan pada masing-masing 
individu.

Andien mengemukakan bahwa 
keunikan yang ada pada setiap 
individu semestinya tidak menjadi 
penghalang dalam memilih fesyen.

"Aku yakin setiap orang punya 
keunikan masing-masing, kadang-
kadang yang kita takutin adalah 
berbeda dari yang lain," katanya pada 
acara 50th Anniversarry LeSportsac di 
Kota Kasablanka Mal, Jakarta.

"Tapi, justru sebenarnya kalau kita 
bisa bersyukur, menghargai yang 
menjadi  keinginan kita  untuk 
mengeksplor sesuatu, aku rasa itu 
menjadi lebih efisien dan perbedaan 
itu menjadi baik," kata Andien.

Andien  mengatakan bahwa 
spontanitas adalah kunci penting 
dalam menemukan identitas fesyen.

Menurut dia, fesyen bukanlah 
tentang mengikuti aturan umum, 
melainkan tentang mengikuti intuisi 
dan karakter seseorang.

Andien mengatakan bahwa setiap 
individu memiliki identitas sendiri, 
hanya keberanian untuk meng-
ekspresikan yang bisa berbeda.

" S e t i a p  o r a n g  i t u  p u n y a  
identitasnya masing-masing, cuma dia 
berani mengeluarkannya atau tidak, 
karena mungkin kita dari dulu ada di 
lingkungan yang menganggap bahwa 
kalau tidak seragam itu tidak seperti 
pada umumnya. Padahal kalau tidak 
seperti seragam, berbeda itu tidak apa-
apa," katanya.

Oleh karena itu, menurut Andien, 
mengenali diri sendiri penting untuk 
mengetahui fesyen seperti apa yang 
sebenarnya diinginkan.

Profil
Andien Aisyah lahir pada tanggal 

25 Agustus 1985 di Jakarta, Indonesia. 
Ia merupakan putri dari mantan 
Gubernur DKI Jakarta, Ali Sadikin, 
yang juga pernah menjadi tokoh 
legendaris di dunia politik Indonesia.

S e j a k  ke c i l ,  A n d i e n  s u d a h  
menunjukkan minat dan bakatnya di 

dunia musik. Ia mulai belajar piano 
sejak usia 6 tahun dan melanjutkan 
studinya di berbagai sekolah musik 
terkenal di Jakarta.

Kemampuannya dapat dikatakan 
luar biasa, karena pada usia 12 tahun, 
ia telah mampu bernyanyi dengan 
teknik vokal yang sangat baik.

Tidak hanya pandai  dalam 
bermain musik, Andien juga meraih 
prestasi di bidang akademik. Setelah 
lulus dari  SMA Tarakanita,  ia 
melanjutkan pendidikan tingginya di 
Fakultas Kedokteran Unika Atma Jaya 
Jakarta. Ia memang memiliki minat 
yang besar dalam bidang kedokteran, 
namun passion-nya di dunia musik 
terlalu besar untuk diabaikan.

Pada tahun 2005, Andien merilis 
album perdana yang berjudul “Bisikan 
Hati”. Album ini mendapat sambutan 
y a n g  s a n g a t  b a i k  d a r i  p a r a  
penggemarnya, dan beberapa lagu di 
album ini menjadi hits di chart musik 
Indonesia.

P o p u l a r i t a s n y a  s e m a k i n  
meningkat ketika ia merilis album 
kedua yang berjudul “Kinanti” pada 
tahun 2007. Lagu “Kinanti” berhasil 
menjadi lagu nomor satu di beberapa 
stasiun radio ternama di Indonesia.

Selama kariernya di dunia musik, 
Andien telah merilis beberapa album 
lainnya, seperti “Gemintang” (2010), 
“Let It Be My Way” (2014), dan 
“Metamorfosa”  (2017) .  Set iap 
albumnya selalu mendapat apresiasi 
positif dari kritikus musik maupun 
penggemar setianya.

D a l a m  p e r j a l a n a n  k a r i e r  
musiknya, Andien telah merilis 
beberapa album yang berhasil 
mencuri perhatian publik. Lagu-lagu 
hits yang pernah diciptakan Andien 
juga menjadi kenangan indah bagi 
para penggemarnya.

Tidak hanya berbakat di bidang 
musik, Andien juga merupakan 
seorang yang berdedikasi tinggi dalam 
menjalankan ajaran agamanya. Agama 
Islam yang dianutnya memberikan 
nilai-nilai kehidupan yang kuat dan 
menginspirasi dalam setiap karya 
ya n g  d i h a s i l k a n nya  ( A n t a ra /  
Selebartis)

H A R I A N

ANDIEN 
AISYAH

Inspirasi Fesyen dari
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PRAKTISI	 kesehatan masyarakat dr. 
Ngabila Salama mengemukakan 
perlunya mengurangi waktu melihat 
layar untuk memperbaiki kualitas 
tidur selama menjalankan ibadah 
puasa pada bulan Ramadhan.

Selama menunaikan ibadah puasa 
waktu t idur  malam umumnya 
berkurang sebab harus bangun lebih 
awal untuk sahur, karenanya penting 
untuk mengupayakan tubuh bisa 
beristirahat dengan baik selama tidur 
malam.

Ketika dihubungi dari Jakarta, 
Sabtu, Ngabila menyampaikan bahwa 
mengurangi penggunaan perangkat 
elektronik menjelang tidur, me-
lakukan aktivitas yang menenangkan 
seperti mandi air hangat sebelum 
tidur, dan mematikan lampu saat tidur 
dapat membantu memperbaiki  
kualitas tidur.

"Kurangi screen time dan jauhkan 
ponsel di malam hari ya, termasuk juga 
cahaya dari televisi, laptop, dan lain-
lain," katanya.

Aktivitas seperti bekerja meng-
gunakan komputer, mengerjakan 
pekerjaan rumah, sampai menghitung 
tagihan, menurut Ngabila, sebaiknya 
tidak dilakukan menjelang waktu tidur 
malam karena bisa membuat tidur 
terganggu.

"Karena puasa sudah membuat 
kita kurang tidur, hindari begadang di 
akhir pekan agar jadwal tidur kita 
tetap terjaga," katanya.

Ngabila menyampaikan bahwa 
manusia umumnya butuh 
tidur selama tujuh hingga 
sembilan jam sehari.

Menurut  dia ,  t idur  
n y e n y a k  d a p a t  
meningkatkan produksi 
sel darah putih dan sel 

T yang berperan penting bagi sistem 
kekebalan tubuh serta membantu 
menurunkan stres.

"Jadi, usahakan maksimal pada 
pukul 21.00 atau 22.00 kita sudah 
tidur agar bisa terpenuhi kebutuhan 
tidurnya minimal tujuh jam dalam 
sehari," kata Ngabila, yang juga staf 
teknis komunikasi transformasi 
kesehatan di Kementerian Kesehatan.

Apabila tidak bisa mulai tidur pada 
p u k u l  2 1 . 0 0  a t a u  2 2 . 0 0 ,  i a  
melanjutkan, usahakan bisa tidur 
selama enam jam dalam sehari dengan 
menambah waktu tidur pada siang 
hari.

Ngabila menyampaikan bahwa 
kurang tidur dapat menimbulkan 
g a n g g u a n  s e p e r t i  s u s a h  
berkonsentrasi, mudah lupa, dan 
merasa mengantuk sepanjang hari.

"Kalau untuk jangka panjangnya, 
kurang tidur bisa memicu penyakit 
kronis misalnya seperti diabetes, 
gangguan jantung, tekanan darah 
tinggi, dan obesitas. Bahkan kurang 
tidur bisa memicu depresi dan 
p e n u r u n a n  s i s t e m  i m u n i t a s ,"  
demikian Ngabila Salama.

Asam	lambung	naik
Terpisah, dokter Spesialis Penyakit 

Dalam dari Rumah 
S a k i t  P u s a t  
Infeksi  (RSPI) 
Prof. Dr. Sulianti 
Saroso, Jakarta, dr 
Elisabeth Sipayung 

seharian, padahal habis makan itu 
sebaiknya kita melakukan aktivitas 
ringan seperti biasa," ucapnya.

Agar penyakit asam lambung tidak 
kumat setelah berbuka puasa,  
Elisabeth juga menganjurkan kepada 
masyarakat untuk tidak berbuka 
puasa dengan makanan asam,  
makanan tinggi lemak seperti daging, 
gorengan, jeroan, dan lain sebagainya, 
tidak makan dalam jumlah banyak 
dalam satu waktu, serta tidak merokok 
(Antara)

mengatakan perilaku tidur setelah 
sahur dapat menyebabkan asam 
lambung naik dan memicu terjadinya 
penyakit GERD atau maag.

“ I t u  ( s e t e l a h  s a h u r )  t i d a k  
dianjurkan kalau langsung tidur, 
karena pada saat itu, bisa makanannya 
kembali lagi ke atas, asam lambungnya 
bisa naik lagi, dan bisa mengiritasi di 
kerongkongan," katanya dalam diskusi 
mengenai puasa bagi penderita 
penyakit asam lambung yang diikuti 
secara daring di Jakarta.

Elisabeth menyebut kebiasaan 
tersebut bisa mengakibatkan sensasi 
seolah-olah seperti tercekik bagi 
penderita asam lambung.

Ia menilai hal tersebut dapat 
mengganggu seseorang  dalam 
menjalankan ibadah puasa, karena 
pada kasus yang lebih parah,  
seseorang dengan penyakit asam 
l a m b u n g  h a r u s  m e m b a t a l k a n  
puasanya agar tidak terjadi hal-hal 
yang tidak diinginkan.

Kepada masyarakat diimbau untuk 
tidak tidur setelah sahur dengan 
alasan apapun. Ia juga menyarankan 
kepada masyarakat untuk melakukan 
aktivitas ringan setelah sahur seperti 
bersiap-siap menuju kantor, sekolah, 
merapikan rumah, atau aktivitas 
ringan lainnya untuk meminimalisasi 
naiknya asam lambung.

"(Tidur setelah sahur) dengan 
alasan kalau misalnya habis sahur kan 
kita menghemat energi ya untuk 

KURANGI LIHAT LAYAR, 
KUALITAS TIDUR LEBIH BAIK

 SELAMA PUASA

Kurangi screen time dan 

jauhkan ponsel di malam hari 

ya, termasuk juga cahaya dari 

televisi, laptop, dan lain-

lain.Karena puasa sudah 

membuat kita kurang tidur, 

hindari begadang di akhir 

pekan agar jadwal tidur kita 

tetap terjaga, "

Praktisi kesehatan masyarakat 

dr. Ngabila 
Salama 
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PELEMAHAN SINYAL INTERNET 
SAAT GERHANA MATAHARI TOTAL

Lebih lanjut, jika seorang individu 
beruntung berada dalam jalur 
lintasan, maka seseorang dapat 
melepaskan kacamata ketika Bulan 
sepenuhnya menutupi Matahari.

Pasalnya, ini akan tiba-tiba sangat 
gelap dan akan berlangsung beberapa 
menit tergantung lokasi masing-
masing

“Tentu saja, pasang kembali 
kacamata saat Matahari mulai muncul 
lagi dari belakang satelit kita,” 
demikian isi laporan tersebut.

National Aeronautics and Space 
Administration (NASA) melaporkan 
bahwa akan terjadi gerhana matahari 
total pada 8 April 2024. Itu artinya, 
tinggal satu bulan lagi Anda dapat 
melihat fenomena alam ini.

Gerhana matahari total terjadi 
ketika bulan melintas di antara 
m a t a h a r i  d a n  b u m i ,  s e h i n g ga  
m e n u t u p i  s e l u r u h  p e r m u ka a n  
matahari. Akibatnya, langit akan 
menjadi gelap seperti fajar atau senja. 

Berikut sejumlah fakta yang perlu 
Anda ketahui tentang gerhana bulan 8 
April nanti:

Berdampak ke Amerika Utara 
Gerhana matahari total pada 8 April 
mendatang hanya akan melintasi 
Amerika Utara, melewati Meksiko, 
Amerika Serikat, dan Kanada, alias 
tidak melintasi Indonesia dan wilayah 
Asia lainnya.

M e l a n s i r  s p a c e . c o m ,  S a b t u  
(9/3/2024), fenomena ini hanya akan 
dialami oleh wilayah dalam jalur 
totalitas 185 kilometer melalui 
Amerika Utara di mana bulan akan 
menutupi 100% piringan matahari.

Wilayah yang berada di luar jalur 
tersebut akan mengalami gerhana 
matahari sebagian, yang masih 
merupakan peristiwa mengesankan 
(Bisnis)

 

banyak orang akan melihat korona 
Matahari.

"Dengan waktu yang beruntung, 
bahkan bisa ada kesempatan untuk 
melihat letusan massa korona - letusan 
besar material matahari - selama 
gerhana," tambah NASA.

Melansir dari IFL Science, saat 
masyarakat yang ingin melihat 
fenomena alam ini, penting untuk 
menyiapkan kacamata surya dengan 
cap ISO 12312-2 dan tidak menyaran-
kan masyarakat  menggunakan 
kacamata hitam gelap biasa.

“Dan tolong jangan mencoba 
membuat filter surya cepat dan murah 
di rumah. Saran yang sama berlaku 
untuk kamera, teropong, dan teleskop. 
Ja n ga n  g u n a ka n  t a n p a  f i l ter,”  
imbaunya.

LORA IN  C o u n t y  E m e r g e n c y  
Management (EMA) alias Otoritas 
Manajemen Darurat di Ohio AS 
m e m p e r i n g a t k a n  p a r a  w a r g a  
setempat yang berada di jalur lintasan 
gerhana untuk bersiaga jelang gerhana 
matahari total pada 8 April 2024. 

Direktur EMA Lorain County Dave 
Freeman memprediksi akan ada 
lonjakan pengunjung ke daerah 
tersebut, termasuk peningkatan lalu 
lintas hingga panjangnya waktu 
tunggu untuk layanan umum seperti 
rumah sakit dan pompa bensin. 

"Jika jumlah pengunjung lebih 
banyak dari perkiraan, maka lalu lintas 
akan sangat ekstrem. Kita tidak 
memiliki jalan-jalan yang memadai,” 
katanya dikutip dari IFL Science.

Sehingga, EMA mengingatkan 
masyarakat sekitar untuk lebih dahulu 
mengisi bahan bakar kendaraan, 
menyiapkan persediaan makanan, dan 
menghindari melakukan perjalanan 
lainnya, terutama pada akhir pekan 
sebelum terjadinya gerhana.

Bahkan, EMA memperingaktan 
kemungkinan hilangnya sinyal ponsel, 
lantaran peningkatan aktivitas ponsel 
di area yang membebani sistem secara 
berlebihan. 

Sebagai  informasi ,  gerhana 
matahari total terakhir yang dapat 
disaksikan di AS dinilai sangat 
s p e k t a k u l e r  o l e h  m a y o r i t a s  
masyarakat. 

NASA menjelaskan bahwa pada 
2017, Matahari sedang mendekati 
periode minimum aktivitas matahari. 
Saat itu, para penonton gerhana 
matahari total dapat melihat korona 
Matahari yang memukau.

Namun, karena Matahari sedang 
dalam keadaan tenang, aliran yang 
mengalir ke atmosfer Matahari 

terbatas hanya pada daerah sekitar 
khatulistiwa Matahari. 

S e l a m a  p e r i o d e  m i n i m u m  
matahari, Matahari memiliki simetri 
magnetik yang lebih besar, yang 
menyebabkan tampilannya menjadi 
lebih sederhana dan terorganisir.

"Selama gerhana 2024, Matahari 
akan berada di atau dekat puncak 
matahari, di mana medan magnet lebih 
mirip bola rambut yang kusut,” tulis 
NASA.

Lebih lanjut, NASA memprediksi 
gerhana tahun ini seharusnya dapat 
terlihat dari Meksiko hingga Kanada.

B a h k a n ,  l i n t a s a n ,  g e r h a n a  
matahari total dinilai bakal lebih lebar 
daripada 2017, karena Bulan lebih 
dekat dengan Bumi karena posisinya 
dalam orbitnya, yang berarti lebih 
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Penyakit ginjal banyak diidap oleh 
orang Indonesia. Tak hanya orang tua, 
tapi juga bisa diidap anak muda. 

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan,  prevalensi  PGK di  
Indonesia sampai 2018 sebanyak 
713.783 orang (0,38 persen). Angka 
ini meningkat drastis dibandingkan 
dengan prevalensi pada 2013, yaitu 
499.800 orang (0,2 persen). 

Dokter Spesialis Penyakit Dalam, 
Konsultan Ginjal dan Hipertensi, dr. 
Dina Nilasari, Ph.D., Sp.PD-KGH 
mengatakan bahwa anak muda yang 
terkena penyakit ginjal terjadi karena 
banyak faktor.

"Ada beberapa faktor, pertama 
lifestyle berpengaruh, begadang 
misalnya. Memang nggak akan 
langsung bikin ginjal rusak. Tapi, 
sering kali untuk bisa bergadang, 
banyak mengkonsumsi energy drink, 
itu ada kafeinnya, lalu ada bahan lain 
yang dalam jangka panjang konsumsi 
berlebihan bisa mengganggu ginjal," 
u j a r n y a  d i  J a k a r t a ,  K a m i s  
(14/3/2024). 

Kedua, ada faktor genetik yang 
orang tuanya, kakek nenek atau 
buyutnya memiliki gangguan ginjal, 

yang terbawa ke anak tapi kemudian 
tidak diperiksakan. 

"Paling banyak pada anak muda 
adalah radang ginjal glomerulonefritis, 
ini paling banyak menyerang anak 
muda. Selain itu, lupus dan autoimun 
juga,  i tu  yang biasanya t idak 
terdeteksi," ungkapnya. 

Adapun, untuk mengeceknya 
umumnya harus diperiksakan sendiri 
secara rutin, dengan pemeriksaan 
darag setahun sekali. 

Selain itu, tanda-tanda lainnya 
adalah urin yang berbusa atau ada 
darah."Itu tanda paling umum dan 
paling sering yang menjadi penyebab 
glomerulonefritis," paparnya. 

Supaya	Ginjal	Tetap	Sehat
Agar ginjal tetap sehat, perlu 

menerapkan gaya hidup sehat, makan 
makanan yang sehat, tidak merokok, 
tidak minum alkohol berlebihan, makan- 
makanan sehat, dan tidak berlebihan 
konsumsi natrium atau garam. 

Selain itu, bagi yang memiliki 
riwayat sebagai penderita hipertensi 
atau diabetes harus segera dikontrol 
dengan baik karena akan berpengaruh 
ke ginjal. 

"Diabetes yang tidak diobati 
dengan benar akan merusak ginjal, 
hipertensi juga lama kelamaan akan 
merusak ginjal. Oleh karena itu, 
supaya sehat terapkan lifestyle yang 
sehat sehari-hari. Olahraga juga 
penting, ginjal sehat tidak boleh 
kelebihan berat badan. Obesitas itu 
m e nye b a b ka n  g i n j a l  ga m p a n g  
mengalami kerusakan," tambahnya.

Saat Ramadan atau bulan puasa, 
penderita penyakit ginjal  juga tetap 
perlu menjaga asupan makanannya. 
Dr. Dina menyebutkan keputusan untuk 
ikut berpuasa atau tidak kembai lagi pada 
stadium keparahannya, saran asupan 
cairan, dan juga penyakit penyertanya. 

"Kerusakan ginjal ada 1-5 stadium, 
berbeda-beda saran cairan yang 
diminum. hal-hal ini yang perlu 
diperhatikan dan juga komorbid. Obat-
obatan yang dikonsumsi juga misalnya 
hipertensi. Obat-obat hipertensi ini 
tetap harus dikonsumsi,  kalau 
hipertensi bisa dikontrol dengan obat-
obatan yang hanya diminum 2 kali 
sehari itu boleh puasa. Tapi kalau 
harus ada obat di siang hari kita tidak 
menyarankan berpuasa," ujarnya. 

Selain itu, hal lain yang harus 

diperhatikan adalah kecukupan 
cairan, tidak boleh berlebih ber-
dasarkan masalah ginjalnya.

Pada stadium 1-3, cairan yang 
dibutuhkan masih normal sekitar 2 
liter per hari. Sedangkan stadium akhir 
bisa kurang dari itu. 

Makanan  yang dikonsumsi juga 
perlu diperhatikan, kandungan kalium 
atau proteinnya. Makanan yang dipilih 
harus disesuaikan dengan kebutuhan 
gizi sebagai pasien ginjal. 

"Kalau sudah cuci darah tentunya 
takjilnya boleh yang tinggi protein, 
yang diabetes cari yang rendah gula. 
Pasien yang cuci darah pun ada 
penelitian boleh puasa saat pasien 
tidak menjalani dialisis, tapi ketika 
dialisis tidak disarankan puasa karena 
cairannya akan ditarik dan dikeluar-
kan banyak, akan ditarik air dari tubuh 
sampai 3 liter lebih. Tapi di luar itu 
boleh puasa," jelasnya. 

Dr. Dina juga mengingatkan agar 
pasien ginjal sebaiknya berkonsultasi 
dengan dokter sebelum puasa. Apabila 
sudah mendapat lampu hijau untuk 
puasa dari dokter, pastikan pengaturan 
nutrisinya bisa dipenuhi dalam 
periode itu, buka dan sahur (Bisnis)

 dr. Dina Nilasari, Ph.D., Sp.PD-KGH 

Ada beberapa faktor, pertama lifestyle berpengaruh, begadang misalnya. Memang nggak akan 

langsung bikin ginjal rusak. Tapi, sering kali untuk bisa bergadang, banyak mengkonsumsi energy 

drink, itu ada kafeinnya, lalu ada bahan lain yang dalam jangka panjang konsumsi berlebihan bisa 

mengganggu ginjal,"

ANAK MUDA 
JUGA BISA KENA 
PENYAKIT GINJAL
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sambungan
Selasa, 19 Maret 2024

11

BADAN Legislasi DPR, Pemerintah, 
dan DPD telah sepakat membawa hasil 
pembahasan Rancangan Undang-
Undang tentang Provinsi Daerah 
Khusus Jakarta (RUU DKJ) ke sidang 
paripurna DPR terdekat ,  untuk 
disahkan sebagai undang-undang.

Salah satu ketentuan yang tidak 
masuk dalam kesepakatan tingkat 
s a t u  ra p a t  p l e n o  p e n ga m b i l a n 
keputusan itu ialah tentang usulan 
dijadikannya Jakarta sebagai Ibu Kota 
Legislasi, setelah menanggalkan gelar 
daerah khusus ibu kota atau DKI 
karena ibu kota pindah ke Ibu Kota 
Nusantara (IKN).

"Jadi usulan itu tidak tertuang 
akhirnya dalam RUU DKJ," kata Wakil 
Ketua Baleg DPR Achmad Baidowi, 
selesai rapat pleno RUU DKJ, Senin 
malam (18/3/2024).

Usulan Jakarta sebagai ibu kota 
khusus bidang legislasi sebelumnya 
diusulkan oleh Baidowi saat rapat 
kerja antara DPR dan Pemerintah 
tentang daftar inventarisasi masalah 
(DIM) RUU DKJ. Ia merujuk pada 
penerapan di beberapa negara bahwa 
ibu kota negara tidak hanya satu.

S a l a h  s a t u  n e g a r a  y a n g  i a 
contohkan memiliki ibu kota negara 
lebih dari satu ialah Afrika Selatan. 
Afrika Selatan memiliki tiga ibu kota, 
yakni cabang pemerintahan eksekutif 
di Pretoria, yudikatif berada di 
Bloemfontein, dan legislatif di Cape 
Town.

"Ada beberapa negara ibu kotanya 
tidak hanya satu, Afrika Selatan ada 
tiga," ucap Achmad Baidowi yang 
akrab disapa Awiek saat rapat kerja 
DIM RUU DKJ siang tadi.

Secara terpisah, Anggota Baleg 
DPR Guspardi Gaus menambahkan, 
tidak masuknya usulan DKJ sebagai 
ibu kota khusus legislasi lantaran 
kekhususan yang ditetapkan dalam 
RUU DKJ ada pada pembentukan 
Jakarta sebagai kota global khusus 
ekonomi.

"Jadi DKJ bukan ibu kota legislasi, 
kekhususannya dalam bidang kota 
global ,  ekonomi ,  perdagangan, 
industri, jasa, dan lainnya," tutur 
Guspardi.

Dalam rapat kerja DIM RUU DKJ, 
pemerintah menjadi pihak yang 
menolak usulan DPR itu. Sekretaris 
Jenderal Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) Suhajar Diantoro yang 
menyampaikan penolakan terhadap 
usulan pembentukan Jakarta sebagai 
ibu kota legislasi.

" T e n t u n y a  d e n g a n  t e t a p 
menghormati  pendapat kawan-
kawan, namun izinkan pemerintah 
berbeda pendapat dalam hal ini. 
Menurut pemerintah jangan biarkan 
kami saja yang di sana, kita harus 
bersama pimpinan dalam konteks 
negara kesatuan," ucap Suhajar.

"Pemerintah tetap berkeinginan 
bahwa kita akan pindah penuh semua 
k e  s a n a ,  m e m a n g  k o n s e p n y a 
bertahap," tegas Suhajar.

S e b a g a i  i n f o r m a s i ,  d a l a m 
Peraturan Presiden Nomor 63 Tahun 

2022 tentang Perincian Rencana 
Induk Ibu Kota Nusantara, DPR 
menja di  lemb aga  negara  ya ng 
ditargetkan pindah ke IKN dalam 
t a h a p  p e r t a m a ,  m e s k i 
pelaksanaannya akan berlangsung 
secara berangsur-angsur.

Dalam Pasal 3 ayat 1 huruf f 
Perpres 63/2022 itu disebutkan, 
penahapan persiapan, pembangunan, 
dan pemindahan IKN terdiri dari 
tahap I tahun 2022-2024, tahap II 
tahun 2025-2029, tahap III tahun 
2030-2034, tahap IV tahun 2035-
2039, dan tahap V tahun 2040-2045.

Parlemen	Dibangun	Mulai	2025
Kepala Otorita IKN Bambang 

Susantono mengungkap perihal 
rencana pembangunan gedung DPR. 
Bambang menyebut saat ini tengah 
dalam proses didesain oleh PUPR.

"Sedang dibicarakan dan didesain 
oleh teman-teman dari PUPR," kata 
Bambang di kompleks parlemen, 
Senayan, Jakarta, Senin (18/3/2024).

B a m b a n g  m e n g a t a k a n , 
berdasarkan jadwal, pembangunan 
gedung DPR akan dimulai pada 2025. 
Pihaknya mengusahakan agar tiga 
unsur kenegaraan, yakni eksekutif, 
yudikatif, dan legislatif, lengkap di 
IKN.

"Kalau di jadwal kalau tidak salah 
mulai tahun depan ya, di 2025," ujar 
Bambang.

"Ya kita lihat nanti.  Kan itu 
semuanya kan kita ingin agar ada 
kelengkapan dari trias politica di 
sana, yudikatifnya ada, legislatifnya 
ada, eksekutifnya ada sehingga 
memang IKN itu berfungsi sebagai ibu 
kota yang menyeluruh," sambungnya.

P e m e r i n t a h  y a n g  d i w a k i l i 
K e m e n t e r i a n  D a l a m  N e g e r i 
( K e m e n d a g r i )  s e b e l u m n y a 
mengusulkan 30 lembaga di luar 
kementerian atau lembaga untuk 
menetap sementara di Daerah Khusus 
Jakarta (DKJ) sambil menunggu 
pemindahan Ibu Kota Negara. Adapun 
lembaga yang dimaksud antara lain 
DPR, DPD, KPK, dan LPSK.

Dalam kesempatan itu, Bambang 
mengusulkan tambahan anggaran 
sebesar Rp3,56 triliun pada tahun ini.  
Tambahan anggaran itu dilakukan 
untuk menjalankan operasional dan 
pemeliharaan sejumlah sarana 
prasarana dan infrastruktur yang 
telah dibangun oleh kementerian/ 
lembaga lain, terutama Kementerian 
PUPR.

“Kami mungkin dalam sesi yang 
terpisah ingin mengajukan beberapa 
r e n c a n a  t a m b a h a n  a n g g a r a n , 
utamanya untuk menampung dan 
mengelola fasilitas infrastruktur dan 
sarana dan prasarana yang nantinya 
akan diserahterimakan kepada kami 
dari kementerian/lembaga lain,” ucap 
Bambang.

B a m b a n g  m e nye b u t ,  d a l a m 
usulan tersebut, anggaran yang paling 
besar adalah Deputi Bidang Sarana 
dan Prasarana, yang membutuhkan 
tambahan anggaran Rp2,17 triliun.

A n g g a r a n  t e r s e b u t  a k a n 
mendukung 22 program yang akan 
dijalankan, di antaranya program 

operasi dan pemeliharaan bidang 
sarana dan prasarana, program 
pengembangan sarana prasarana dan 
m a n a j e m e n  t r a n s p o r t a s i ,  d a n 
pembangunan sektor perumahan dan 
permukiman.

Selain itu, tambahan anggaran juga 
diusulkan untuk mendukung program 
Deputi Bidang Transformasi Hijau dan 
Digital, yang membutuhkan Rp864,39 
miliar, dan Deputi Bidang Lingkungan 
H i d u p  d a n  S u m b e r  D aya  A l a m 
Rp457,20 miliar.

Ta m b a h a n  a n g g a r a n  j u g a 
diusulkan untuk Deputi Bidang Sosial 
B u d a y a  d a n  P e m b e r d a y a a n 
Masyarakat sebesar Rp57,44 miliar, 
dan Deputi Bidang Perencanaan dan 
Pertanahan Rp15,03 miliar.

Dalam kesempatan yang sama, 
Bambang juga melaporkan alokasi dan 
realisasi anggaran OIKN pada dua 
tahun lalu.

Pada 2023, alokasi anggaran OIKN 
mencapai Rp285,90 miliar, dengan 
r e a l i s a s i  p e n y e r a p a n  s e b e s a r 
Rp271,71 mi l iar.  Anggaran in i 
digunakan untuk kegiatan sekretariat 
dan unit eselon I OIKN.

Sementara itu pada 2024, alokasi 
anggaran OIKN mencapai Rp434 
miliar. Dari total tersebut, terdapat 
a l o k a s i  y a n g  d i b l o k i r  o l e h 
Kementerian Keuangan sebesar 
Rp21,7 miliar untuk memenuhi 
kebijakan automatic adjustment.

S e b e l u m nya ,  M e n d a g r i  T i to 
Karnavian membeberkan status dan 
arah pembangunan Jakarta setelah tak 
lagi jadi Ibu Kota. Kata Tito, Jakarta 
diproyeksikan menjadi kota pusat 
bisnis dan ekonomi seperti New York 
di Amerika Serikat atau Melbourne di 
Australia. 

Hal tersebut disampaikan Tito 
dalam rapat kerja dengan Badan 
Legislasi (Baleg) DPR saat membahas 
soal RUU Daerah Khusus Jakarta, di 
Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Rabu 
(13/3/2024). Rapat yang dipimpin 
K e t u a  B a l e g  S u p r a t m a n  i n i 
mengagendakan pembahasan dan 
dilanjutkan dengan persetujuan 
tingkat I. 

D a l a m  r a p a t  i t u ,  T i t o 
menyampaikan bahwa pemerintah 
mendorong Jakarta menjadi kota kelas 
internasional yang memiliki daya 
saing. Setelah tak lagi menjadi Ibu 
Kota, Jakarta diproyeksikan menjadi 
kota pusat perekonomian. Tak hanya 
di tingkat regional, tapi menjadi kota 
maju di dunia. 

"Kita ingin kota Jakarta menjadi 
salah satu pusat utama di bidang 
perekonomian, jasa perbankan dan 
lain-lain. Intinya adalah kira-kira sama 
seperti New York-nya Amerika lah 
atau Melbourne-nya Australia," kata 
Tito. 

Karena itu,  butuh komitmen 
bersama untuk mewujudkan visi 
bersama untuk membangun Jakarta 
menjadi kota kelas dunia kota global. 
"Kota yang tidak hanya bersaing atau 
memiliki daya saing pada tingkat 
regional Asia Tenggara tapi juga setara 
dengan kota-kota maju lainnya di 
d u n i a ,"  ka t a  T i to .  ( W i d , r l s , i s t , 
kum,ant/dya)

H A R I A N

TENTANG IKN

NAMA 
Nusantara

VISI 
“Kota	Dunia	Untuk	Semua”

-----------------------------------------------------------

TUJUAN
-	Kota	berkelanjutan	di	dunia
-	Simbol	identitas	bangsa	Indonesia
-	Penggerak	ekonomi	Indonesia	di	masa	
depan

-----------------------------------------------------------

LOKASI
Penajam	Paser	Utara,	Kalimantan	timur

-----------------------------------------------------------

BATAS WILAYAH
-	Barat
Kutai kartanegara,Penajam Paser Utara

-	Timur
Selat Makassar

-	Selatan
Penajam Paser Utara, Teluk Balikpapan, 
Balikpapan

-	Utara
Selat Makassar

-----------------------------------------------------------

PEMIMPIN
Kepala	Otorita	IKN	yang	ditunjuk	lansung	
Presiden	(masa	jabatan	5	tahun)

-----------------------------------------------------------

PEMINDAHAN STATUS
Semester	I	2024

-----------------------------------------------------------

LUAS

-----------------------------------------------------------

Kawasan	Pengembangan	IKN

Kawasan	IKN

TOTAL

256.142 ha

199.962 ha

56.180 ha

PENDANAAN IKN

RP 466 TRILIUNRP
Anggaran

Skema Swasta dan BUMN/D

Skema APBN

Skema kerja sama pemerintah dengan
badan usaha

TAHAPAN PERWUJUDAN IKN

2020-2024
Pembangunan Infrastruktur 
utama dan dasar

Pemindahan ASN tahap awal

2025-2035
Pengembangan pusat inovasi dan
ekonomi prioritas

Penyelesaian pemindahan pusat 
pemerintahan IKN 

2035-2045
Pembangunan konektivitas dalam
dan antarkota

Pengembangan pusat inovasi dan 
pengembangan talenta



mangrove yang 
ditemukan di 
Desa Aengsareh 
didominasi oleh 
Avicennia alba, 
Avicennia marina, 
R h i z o p h o r a 
mucronata, Rhizophora 
apiculata, dan Sonneratia 
alba. Mangrove yang ditemukan di 
Desa Aengsareh berada di Wilayah 
Pesisir dan muara Area Muara sungai 
kecil yang memiliki substrat lumpur 
berpasir yang memiliki siklus pasang 

rehabilitasi. Berdasarkan indeks 
kesehatan mangrove (MHI) kategori 
buruk 292,17 ha; kategori baik 809,61 
ha; dan kategori sangat baik 453,76 ha.

Sementara, menurut perhitungan 
stok karbon di area mangrove di 
K a b u p a t e n  S a m p a n g  s e b e s a r 
5 . 6 9 0 . 9 1 2 , 9 3 7  To n  C / H a  ya n g 
memiliki nilai ekonomi sebesar Rp 
351.971.583.331 area mangrove di 
K a b u p a t e n  S a m p a n g  m a m p u 
menyerap CO2 sebesar 20.886.250,05 
Ton C/Ha.

Sedangkan hasil identifikasi jenis 

Now
Selasa, 19 Maret 202412

SAMPANG-Cabang Dinas Kelautan dan 
Perikanan Kabupaten Situbondo 
melalui Seksi Konservasi Kelautan 
melaksanakan kegiatan ground check 
m a n g r o v e  d i  P a n t a i  D a m a r 
Wulan,Desa Aeng Sareh, Kecamatan 
Sampang. Kegiatan yang dilakukan 
Rabu (31/1/2023) tersebut bertujuan 
untuk melihat kesesuaian hasil 
kegiatan pemetaan dengan kondisi 
eksisting.

Berdasarkan hasil pengolahan 
data citra satelit Sentinel 2A periode 1 
J a n u a r i  –  3 1  D e s e m b e r  2 0 2 3 
didapatkan luasan area mangrove di 
Kabupaten Sampang sebesar 2.124,54 
Ha. Rinciannha 1.555,54 ha area 
mangrove dan 569 ha area potensial 

surut.
Berdasarkan pengamatan jenis 

substrat dan kondisi lokasi potensial 
rehabilitasi tanaman yang sesuai 
disarankan dari jenis Sonneratia spp, 
Rizhophora spp, Avicenia spp  metode 
tanam dapat menggunakan Rumpun 
berjarak, REM dan Lajur berjajar.

Di lokasi tersebut juga terdapat 
r e h a b i l i t a s i  m a n g r o v e  j e n i s 
R h i z o p h o r a  m u c r o n a t a  y a n g 
dilakukan oleh Bidang KPP DKP Prov 

Jat im TA 2023.  Pada saat  ini 
mangrove hasil rehabilitasi 

dapat tumbuh dengan baik 
d i k a r e n a k a n  k o n d i s i 

substrat sesuai dengan jenis 
mangrove serta  hama 
t e r i t i p  t i d a k  t e r l a l u 
banyak. 

Akan tetapi terdapat 
permasalahan dilokasi 
yaitu pada waktu tertentu 

t e l a h  d i l a k u k a n 
p e n g a m b i l a n  d a u n 

m a n g r o ve  u n t u k  m a k a n 
t e r n a k  t e r u t a m a  j e n i s 

Sonneratia yang dilakukan oleh 
warga luar daerah Aeng Sareh, akan 
t e t a p i  s u d a h  d i l a k u k a n  u p aya 
pencegahan dengan sosial isasi 
ataupun pemberitahuan kepada 
masyarakat untuk tidak mengambil 
atau merusak mangrove.(ADV)

Cabang Dinas Kelautan dan Perikanan 

Kabupaten Situbondo Lakukan Ground Check Mangrove di 

Pantai Damar Wulan Sampang

H A R I A N

S e m e n t a r a , 
Presiden Ukraina 
Volodymyr Zelensky 
m e n o l a k  h a s i l 
te r s e b u t  s e b a ga i 
hasil yang tidak sah. 
" S e m u a  o ra n g  d i 
dunia memahami 
bahwa orang ini , 
seperti banyak orang 
l a i n  s e p a n j a n g 
s e j a r a h ,  t e l a h 
m e n j a d i  s a k i t 
dengan kekuasaan 
d a n  t i d a k  a k a n 
berhenti untuk ber-
kuasa selamanya," 
katanya.

" T i d a k  a d a 
kejahatan yang tidak 
akan dia lakukan 
u n t u k  m e m p e r -
tahankan kekuasaan 
p r i b a d i n y a .  D a n 
tidak ada seorang pun di dunia ini yang 
akan terlindungi dari hal ini."

Hal Senada dikatakan Jerman. 
"Pemilu semu di Rusia tidak bebas dan 
t idak adi l ,  hasi lnya t idak akan 
mengejutkan siapa pun. Pemerintahan 
Putin adalah otoriter, ia mengandalkan 

Vladimir Putin atas kemenangannya 
yang luar biasa dalam pemilihan."

D i a  h a nya  d i k a l a h k a n  o l e h 
presiden Dewan Eropa, Charles 
Michel, yang bersorak-sorai atas 
kemenangan besar Putin sesaat 
sebelum bilik suara dibuka."Ingin 
m e n g u c a p k a n  s e l a m a t  ke p a d a 
Vladimir Putin atas kemenangan telak 
dalam pemilihan umum yang dimulai 
hari ini," tulisnya di X. "Tidak ada 
oposisi. Tidak ada kebebasan. Tidak 
ada pilihan."

Tanggapan berbeda diberika 
Amerika Serikat."Pemilu ini jelas tidak 
bebas dan tidak adil mengingat 
bagaimana Putin telah memenjarakan 
lawan-lawan politiknya dan mencegah 
orang lain untuk mencalonkan diri," 
kata juru bicara Dewan Keamanan 
Gedung Putih.

Kepala Kebijakan Luar Negeri Uni 
Eropa Josep Borrell juga bersikeras 
bahwa pemilu ini tidak "bebas dan 
adil" karena tidak ada oposisi yang 
benar-benar  dihancurkan atau 
p e n g a m a t  i n t e r n a s i o n a l  y a n g 
hadir."Pemilu ini didasarkan pada 
penindasan dan intimidasi," kata 
Borrell.

JAKARTA-  Sekutu-sekutu Rusia 
dengan cepat mengucapkan selamat 
kepada Presiden Vladimir Putin atas 
kemenangannya dalam pemilu. Di sisi 
lain, para pemimpin Barat mengecam 
pemungutan suara yang 'i legal' 
tersebut.

Hasil pemilu yang diposting pada 
Minggu (17/3 2024), menunjukkan 
bahwa Putin memenangkan pemilihan 
presiden Rusia dengan rekor tertinggi 
pasca-Soviet, dengan memperoleh 
87,8 persen suara.

Atinya Putin, yang berusia 71 
tahun, kini akan memulai masa 
jabatan presidennya yang kelima, 
dengan masa jabatan sebagai perdana 
menter i  d i  antaranya .  J ika  dia 
menyelesaikan masa jabatan enam 
tahun berikutnya, dia akan menyalip 
J o s e p h  S t a l i n  u n t u k  m e n j a d i 
pemimpin terlama di Rusia selama 
lebih dari 200 tahun.

Dmitry Medvedev, yang menjabat 
sebagai presiden pada 2008-2012, dan 
sekarang menjabat sebagai wakil 
ketua Dewan Keamanan, merespons 
jauh sebelum hasil akhir diumumkan, 
dengan mengatakan di Telegram, 
"Saya mengucapkan selamat kepada 

p e nye n s o ra n ,  p e n i n d a s a n  d a n 
kekerasan. "Pemilu" di wilayah-
wilayah yang diduduki Ukraina batal 
d e m i  h u k u m  d a n  m e r u p a k a n 
pelanggaran hukum internasional," 
kata kementerian luar negeri Jerman 
dalam sebuah posting di media sosial. 
(aljazeera,ist/dya)

Putin Menang Telak,Pemilu Rusia Dituding ‘Ilegal’

Vladimir	Putin	bertemu	dengan	media	di	markas	kampanyenya	di	Moskow	usai	
diprediksi	menang	telak	dalam	Pemilu	Rusia,	Senin	(18/3/3024).	(ist)


